



## 吹かせてます！乗ってます！

本年度の学校教育目標のサブテーマに、『稜南乃風 吹かせ 乗れ』というのを掲げています。

“稜南中学校ここにあり！”ということを「発信」することと“風に乗ってどこまでも高く伸びる稜南中”という「向上」をイメージしています。

11月も、子供たちのそのような姿にたくさん出会いました。

7日(金)の熊本県中学校駅伝競走大会には、女子チームが出場し、県内の並み居る強豪がいる中で、持てる力を発揮し、立派に完走しました。



翌8日(土)には、県PTA研修大会あまくさ大会が開催され、ハイヤクラブが天草市民センターの体育館でアトラクションとして「稜南ハイヤ」を披露しました。会場の皆さんを見事魅了しました。

15、16日(土、日)には、本校で亀場地区振興会防災キャンプが実施されました。対象は地域住民で、激甚災害に備える研修でした。本校から3年の松本 駿くんが1人参加しました。とても熱心な研修の受講ぶりだったそうです(感想を掲載します)。

**3年 松本 駿くん**  
参加したてで最初の時は「うまくやれるかな」「ミスしたらどうしよう」などと不安でいっぱいでした。ですが、皆さん優しくて、気軽に話しかけてくれたので、その不安はすぐに消えました。防災キャンプでのお話は、どれも普段は習わない、新しいことでいっぱいでした。簡単な担架(たんか)の作り方、テントの張り方、災害時にとるべき行動など、いろんなことが学べました。担架やテントは初めてのこともあり、一人ではうまく作れないことが何度もありました。他の方が手伝ってくれたとき、「災害が起こったとき同じ状況にいる人がいるかもしれない。災害時だからこそ協力が大事なんだな」と思いました。

16日(日)には、天草合唱祭に特別ゲストとしてハンドベルクラブと吹奏楽部が出演しました。ハンドベルの澄んだ音色、吹奏楽部のノリのいい演奏と歌とダンスで会場を魅了しました。そして、「手のひらを太陽に」を演奏し、会場の皆さんで合唱もしました。

19日(水)に、3年1組が天草都市小学校音楽会に登場しました。稜南中学校の代表として、これまで練習で磨いてきた

歌声を天草市民センターのホールいっぱいに届けました。たくさんの方々に賞賛のお言葉をいただきました。

21日(金)には、本校をメイン会場として、熊本県音楽教育研究大会天草大会が開催されました。午後の部の前にアトラクションの時間が設けられており、ハンドベル、吹奏楽部、ハイヤクラブが発表しました。

音楽の先生方、つまり“耳の肥えた”方々ばかりの中でしたが、感嘆の声があふれていきました。



ハイヤクラブの発表も、今年度最後ということで、天草南風凜風会の皆様と共に演し、完成度の高い踊りを披露することができました。最後は拍手が鳴り止まないほどでした。

このように、「稜南乃風」が天草いっぱいに吹き渡り、その風に乗って子供たちは大きく成長することができました。

### 【お詫びと訂正】

前号で毛硬筆展と描画展について「優良賞」と紹介しておりましたが、正式には「優秀賞」の間違いでました。謹んでお詫び申し上げます。